Der Rat der Stadt Bergneustadt beschließt:

Die Gestaltungsfibel in der als Anlage vorliegenden Form wird als unterstützendes Medium für Eigentümerinnen und Eigentümer im Bereich des Stadtteilentwicklungskonzeptes "Altstadt und Stadtmitte" beschlossen.

Die Gestaltungsfibel dient auch als Grundlage für das Hof- und Fassadenprogramm sowie als Beratungshilfe für den Stadtteilarchitekten. Beides sind ebenfalls Projekte im Rahmen des ISEK.

Stv. Bonrath regt an, die Gestaltungsfibel allen Bauherren im gesamten Stadtgebiet zukommen zu lassen. Dem wird nachgekommen, in dem sie allen Bauherren, die im Gebiet des ISEK bauen oder sanieren ausgehändigt und zusätzlich auf der Website der Stadt Bergneustadt veröffentlicht wird.